

# *Pide Rusia investigar derribo de avión en Teherán*

---



Moscú, 11 ene (RHC) Rusia descartó hoy la existencia de alguna razón por ahora para acusar a Irán de ser responsable de la catástrofe del avión Boeing 737-800 de la aerolínea Ukranian International, con 176 personas a bordo, ocurrida en Teherán.

El viceministro ruso de Asuntos Exteriores Serguei Riabkov declaró que en la etapa actual se debe esperar al resultado de las investigaciones del desastre aéreo del pasado miércoles, registrado después de alcanzar el avión dos mil metros de altura, tras su despegue de Teherán.

Debemos darle una oportunidad a los especialistas para determinar las causas del accidente aéreo, declaró Riabkov, tras reunirse en Tokio con su similar japonés, Takeo Mori, indicó la televisión capitalina.

Comenzar ahora ciertas intrigas resulta cuando menos poco loable. No existe base alguna, eso creo, para en esta etapa lanzar declaraciones grandilocuentes sobre las causas del desastre aéreo, opinó.

El diplomático ruso comentó así recientes especulaciones del primer ministro canadiense, Justin Trudeau, de que posee informaciones de inteligencia sobre el presunto impacto de al menos un misil contra el avión ucraniano.

La tragedia aérea se produjo en medio de la tensión entre Irán y Estados Unidos, luego que este último asesinó al general Qassem Soleimani, en una operación con drones a la salida del aeropuerto de Bagdad, en la noche del pasado día 2.

Teherán lanzó ataques contra bases militares norteamericanas ubicadas en Iraq, aunque esas acciones concluyeron varias horas antes de la tragedia aérea y a cientos de kilómetros de distancia.

El vicetitular de Asuntos Exteriores expresó su esperanza en que Washington y Teherán evitarán una escalada bélica y que harán esfuerzos en ese sentido, en el marco de iniciativas de seguridad colectiva.

Rusia también trabajará para buscar una salida pacífica a la referida crisis, incluido en el marco de la promoción de nuestra concepción para crear un sistema de seguridad colectiva en el Golfo Pérsico, subrayó el diplomático.

El viceministro también indicó que su país estaba dispuesto a dialogar con Estados Unidos sobre el diferendo con Irán, si Washington mostraba interés en ello.

Nosotros mantenemos un contacto permanente para analizar el tema iraní con el resto de los participantes del Plan General de Acción Global, firmado en julio de 2015 por Irán, Francia, Rusia, Estados Unidos, China, Alemania y Reino Unido. Washington abandonó ese acuerdo en 2018.

La Casa Blanca conoce perfectamente nuestra posición sobre el referido plan y ellos conocen bien nuestra posición que la expusimos en varias ocasiones, explicó el vicetitular de Asuntos Exteriores.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/211666-pide-rusia-investigar-derribo-de-avion-en-teheran>



**Radio Habana Cuba**